
Hallo, 

 

ich hätte zu der Sitzung, des Regionalausschusses Bramfeld-Steilshoop-Farmsen-Berne am 14.05.2020, 

eine Frage zum Punkt Ö2 Anliegen der Bürgerinnen und Bürger. 

 
- Wie ist der Stand bei der Fahrradstraße Eckerkoppel? 

Ja, während der Coronapause war lange Ruhe, und es konnten keine Sitzungen stattfinden. 

Dennoch, wie lange wird es sich hinziehen bis ein Gutachten erstellt wird, bzw bis Bauarbeiten 

aufgenommen  

werden? 

Sollte die Fahrradstraße nicht genehmigt werden, wird dann auf den alten Plan mit Umbau der 

Eckerkoppel zurück gegriffen? 

 

Danke für eine Antwort, 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 




